

- ・自分や友だちを大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・かいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



春の全国交通安全運動実施中

令和5年5月19日 第2号

春の全国交通安全運動が5月11日(木)から20日(土)までの10日間実施されています。この運動は、広く国民に交通安全思想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣付けるとともに、国民自身による道路交通環境の改善に向けた取組を推進することにより、交通事故防止の徹底を図ることを目的とするものです。

全国重点目標は次の3点です。

- (1) こどもを始めとする歩行者の安全の確保
- (2) 横断歩行者事故等の防止と安全運転意識の向上
- (3) 自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底



子どもの交通事故の主な原因は、「飛び出し」によるものです。子どもたちが安心・安全な学校生活が過ごせるように、継続的な指導をして参ります。ご家庭でも言葉かけをお願いします。

転入職員紹介その2

須藤 壯輝(すどう たけき)



Nice to meet you.

今年、香取小で教えることとなりました。ALTの須藤 壯輝と申します。ALTになってから5年目になります。着任式であいさつがわりの英語ゲームをしたのですが、児童たちのはじけるような笑顔が印象的でした。これからもゲーム等いろいろな活動を目指して担任の先生と一緒にがんばります。

湯ノ口 純一(ゆのぐち じゅんいち)



初任者指導教員として、週一日、金曜日を原則に勤務させていただいています。

豊かな自然環境に囲まれた校舎 明るく素直な子どもたちとともに活動できることをとても嬉しく感じています。

子どもたちの健やかな成長の一助となれるよう、精一杯取り組んでいきます。どうぞよろしくお願い致します。

越田 貴子(こしだ たかこ)



4月より、用務員として週2日、香取小学校で勤務しております。元気一杯笑顔の可愛い子どもたち、優しい先生方が気持ち良く過ごせるように、そして、保護者の皆様、地域の方々が安心して香取小学校へ足を運んで下さる環境作りに取り組んで参りたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

小山田 奈保(おやまだ なほ)



香取小学校で、4月より新規採用者として週3日、用務員として勤務しております小山田奈保と申します。

子どもたちを温かく見守り、先生方と協力し、明るく、安心できる環境づくりに努めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。



信号機撤去

自転車教室等で使用されていた校内の信号機ですが、故障のため長年使用できませんでした。

4月22日(土)に撤去されました。



1年生を迎える会

4月21日(金)1年生を迎える会を実施しました。児童会を中心に、「進化じゃんけん」「〇×クイズ」をして楽しい時間を過ごしました。

13名の1年生は、自分の名前と好きなものを元気よく発表できました。



いじめゼロ集会

4月25日(火)に、児童会を中心にいじめゼロ集会を実施し、生徒指導主任、校長、スクールカウンセラーから話をしました。

いじめがなく一人一人の児童にとって居場所がある学校になるように「いじめゼロ宣言」をしました。その後、各学級で考えたスローガンを昇降口に掲示しました。



不審者対応避難訓練

5月9日(火) 業間に不審者対応避難訓練を実施しました。不審者への対応は職員が行い、児童は担任の指示のもと各教室内で静かに待機しました。

情報の伝達内容や方法、教室の消灯やバリケード設置など非常時に備えた訓練を行うことができました。

PTA 集会へのご参加 ありがとうございます！

4月21日(金)にPTA集会を実施しました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございます。地域、保護者の皆様と連携しながら、今後も教育活動に取り組んで参ります。よろしくお願いいたします。

